



CARLTON GROUP

6 Pièces

260 m²

Réf. 14512

3 200 000 €

Biot

Maison à vendre (06410)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Exclusivité - Dans un des domaines les plus sécurisés et les plus recherchés de la côte d'Azur, à 5 mn du village et de la mer et à 15 mn de l'aéroport, de Nice et de Cannes, magnifique villa en pierres entièrement de plain-pied à l'intérieur contemporain bénéficiant d'une rénovation à neuf récente de grande qualité. Grand séjour traversant avec une belle hauteur de plafond s'ouvrant généreusement sur les terrasses et le jardin par des larges et nombreuses baie vitrées, salon, boudoir/bibliothèque, spacieuse cuisine ouverte moderne, bureau, 4 chambres en suite avec salle de bain dont une ...

Sole agent - In one of the most secluded and sought-after estates in the Côte d'Azur, 5 minutes from the village and the sea, and 15 minutes from the airport, magnificent stone villa on one level; report, Nice and Cannes, magnificent single-storey stone villa with contemporary interior featuring high-quality new renovation. Large through living room with high ceilings opening onto terraces and garden through numerous large bay windows, lounge, boudoir/library, spacious modern open kitchen, study, 4 en suite bedrooms with bathrooms, one of which is a master. Basement with cellars and 2-car ...

CARLTON INTERNATIONAL

2721, chemin de Saint-Claude - 06600 ANTIBES

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

